

16.11.2013 – 3. Bundesligawettkampf der 1. LP Mannschaft

Erster Auswärtswettkampf endete mit einer Niederlage

(HSG 2013/05) An diesem Samstag fuhr unsere LP-Mannschaft zu ihrem ersten Auswärtskampf nach Weil am Rhein. Gegner - die Gastgeber - ESV Weil am Rhein.

Leider gelang es den LP-Schützen der HSG nicht, diesen Wettkampf für sich zu entscheiden und die Mannschaft von Trainer Detlef Polter verlor dieses Match mit 3:2 Punkten.

Andrija Zlatic konnte nach einem sehr guten Start mit 98 Ringen in der ersten Serie dieses Ergebnis in den folgenden Serien nicht wiederholen und gab den Punkt an seinen Gegner, Pavel Svetlik, ab.

Benjamin Munkhart und Leo Braun waren in ihren Zweikämpfen dieses Mal etwas glücklos und mussten sich ihren Gegnern ebenfalls geschlagen geben.

Im Duell Swen Jülle gegen Leo Braun sah es bis Ende der dritten Serie sehr gut aus für den HSG Schützen, doch in der vierten und entscheidenden Serie bewies der Gegner mehr Nervenstärke und holte den dritten Punkt für seine Mannschaft ESV Weil am Rhein.

Tobias Heider, „wie immer“ der schnellste Schütze am Stand und Arben Kucana – der „wie immer“ als letzter Schütze vom Stand ging – konnten zwei Punkte holen, beide mit einem Endergebnis von 379 Ringen.

Die 1. LP-Mannschaft belegt nach diesem Wettkampfsamstag in der Tabelle Bundesliga Luftpistole Süd nun den 4. Platz.

Die nächste Gelegenheit für unsere Mannschaft, wichtige Punkte für die HSG zu holen, bietet sich am Wochenende 07./08.12.2013 in Kehlheim-Gmünd.



(Archivfoto der HSG: Benjamin Munkhart und Arben Kucana)



Bayerisches Staatsministerium
für Unterricht und Kultus



Entsorgungsfachbetrieb · Containerdienst